

CorrillosR > Blog > Economía > 4.000 familias del Atlántico ahora disfrutan del gas natural de Ecopetrol

**ECONOMÍA**

## 4.000 familias del Atlántico ahora disfrutan del gas natural de Ecopetrol

En los últimos cuatro años, el Grupo Ecopetrol ha conectado a 40.787 usuarios al servicio de gas domiciliario en 32 municipios del país con una inversión de \$85.000 millones.



CORRILLOS | hace 5 horas

Última actualización: 2023/12/22 at 6:51 PM

Compartir



Foto: Ecopetrol / En todo el país, otras 40 mil familias ya disfrutan del gas natural domiciliario, un combustible más limpio, amigable con el medio ambiente y más barato.

COMPARTIR

- 
- 
- 
- 
- 

Otras cuatro mil familias en 13 municipios del departamento del Atlántico comenzaron a disfrutar de la instalación, por primera vez, del gas natural domiciliario: Luruaco, Repelón, Manatí, Palmar de Varela, Santa Lucía, Soledad, Piojó, Galapa, Malambo, Sabanagrande, Tubará, Santo Tomás y Polonuevo.

En esta iniciativa, el Grupo Ecopetrol y la empresa Gases del Caribe invirtieron 3.500 millones de pesos, de los cuales la estatal petrolera aportó \$3.236 millones para los derechos de conexión de los usuarios que incluyen medidor, acometida y revisión previa de cada vivienda.

La Gobernación del Atlántico destinó \$317 millones para la interventoría del proyecto.

La empresa Gases del Caribe S.A. ESP se encargó de construir las redes de distribución y será la prestadora del servicio.

### Corrillos edición 41



### Síguenos

en nuestras redes sociales

 Facebook	 Twitter
 Instagram	 Youtube
 Tiktok	

### Noticias populares



Con esta iniciativa se cierran brechas para el disfrute de los servicios públicos domiciliarios que mejoran la calidad de sus habitantes, quienes ya no tendrán que seguir cocinando con leña sino con gas natural, un recurso energético más eficiente, amigable con el medio ambiente y con menores riesgos para la salud.

Como parte de la estrategia en búsqueda de mejorar la calidad de vida de los habitantes de las zonas más vulnerables, el Grupo Ecopetrol ha llevado este servicio a más de 40 mil familias en todo el país en los últimos cinco años.

El proyecto aporta además al desarrollo económico de los municipios.

“Gracias al trabajo en equipo con la Gobernación y Gases del Caribe, hicimos posible que este energético llegue a 4.000 hogares. A hoy, 1.6 millones de colombianos cocinan con leña, cifra que como Grupo Ecopetrol nos hemos propuesto reducir”, aseguró David Riaño, vicepresidente de Soluciones de Bajas Emisiones de Ecopetrol.

La meta de Ecopetrol al año 2040 es la de conectar a 300 mil nuevas familias, indicó Riaño.

Para Elsa Noguera, gobernadora del Atlántico, en esa sección del país son ya más de 10 mil las familias que se beneficiaron en las dos fases del programa ‘Gas para la Gente’.

“Entre 2020 y 2022 fueron conectados al gas natural 6.300 hogares en 10 municipios y 15 corregimientos del Atlántico. Y en 2023, gracias al convenio realizado con Ecopetrol y Gases del Caribe, se instalaron 4 mil conexiones pertenecientes a la segunda fase del programa, con lo que superamos la meta del cuatrienio en un 64 por ciento”, dijo la mandataria departamental.

Según Gases del Caribe, de los 4.000 hogares que fueron conectados al servicio, 3.504 pertenecen al estrato 1 y los restantes 496 al estrato 2.

“Celebramos que nuevas familias cuenten con el servicio de gas, trabajamos día a día para ofrecer un servicio amigable con el medio ambiente, de calidad, seguro e ininterrumpido a todos nuestros usuarios”, aseguró Ramón Dávila Martínez, gerente general de Gases del Caribe.

Con estas nuevas conexiones, agregó el gerente, “logramos una cobertura en el departamento del Atlántico de 96.60%”.

Ecopetrol, a través de su Estrategia de Gestión Integral del Territorio, evalúa la posibilidad de continuar con la segunda fase del convenio en el departamento del Atlántico, en donde se han



## Mesa de concertación avanza en el diálogo para acordar el salario mínimo del 2024

Por CORRILLOS | hace 5 horas

- + Indepaz confirmó la masacre número 93 del año
- + Unión Europea destaca avance de Colombia en transformación digital con la 5G
- + Licitación para contratación de plataformas virtuales del Sena debe revocarse
- + Sigue en descenso el nacimiento de niños y niñas en Colombia, reveló el DANE

identificado cerca de 2.000 nuevos usuarios.

Entre 2019 y 2023, el Grupo Ecopetrol conectó a 40.787 usuarios al servicio de gas domiciliario en 32 municipios de nueve departamentos del país, con una inversión de \$85.000 millones.

Del total de hogares, 5.981 se encuentra en zonas rurales y 34.806 en zonas urbanas.

## También te puede interesar

- + Mesa de concertación avanza en el diálogo para acordar el salario mínimo del 2024
- + Hasta \$26 billones en créditos agropecuarios para acelerar la transformación del campo en 2024
- + Vía libre a la Mesa Nacional Integral Permanente de Pesca dan MinAgricultura y Aunap
- + Más de 100 productos y servicios serán reajustados por debajo de la inflación
- + Aprueban Conpes de Reindustrialización, que prevé inversiones de más de \$7,8 billones

ETIQUETADO: Elsa Noguera, Gas natural, Gases del Caribe, Gobernadora del Atlántico, Grupo Ecopetrol, Nuevas conexiones

Compartir Este Artículo



ARTÍCULO ANTERIOR



Mesa de concertación avanza en el diálogo para acordar el salario mínimo del 2024

## Deja un comentario

Tu dirección de correo electrónico no será publicada. Los campos obligatorios están marcados con \*

Deja un comentario

Su nombre

Su correo electrónico

Su Sitio Web

Guarda mi nombre, correo electrónico y web en este navegador para la próxima vez que comente.

Publicar el comentario



Las principales noticias de Colombia y el Mundo.

Política

Economía

Nacional

Internacional

Regional

Moda y Estilo

Corrillos TV

Judicial

Capitales

Entretenimiento

Informe

Análisis

Tendencias

Opinión

Tecnología

Siganos en nuestras redes sociales

